

Comandante

Cuerpo de la Guardia Civil

Época Alfonso XIII

Ref. 8b-1911-A

Comandante del Cuerpo de la Guardia Civil, con traje de gala según cartilla de uniformidad aprobada por Real Orden de 9 de marzo de 1911.

Sombrero de tres picos con galón de plata así como la presilla y el botón que van sobre una escarapela con los colores nacionales. Casaca de paño azul tina, peto sobrepuesto abrochado con siete botones plateados, y uno de los lados del peto, las bocamangas y el cuello de grana. Presillas de cordón plateado y en las bocamangas, las divisas de su empleo. Pantalón del mismo color de la casaca y borcegués.

Espada de ceñir modelo 1844, la cual no sufrió ningún cambio significativo desde su creación en la época de Isabel II hasta el reglamento de 1943, o sea casi cien años de existencia. Guarnición totalmente de latón dorado, puño de madera alambrado, guarda, gavilanes rectos y concha vuelta con las iniciales del Cuerpo "GC" y escudo de España. Hoja recta y vaina de cuero.



Uniforme de gala del reglamento de 1911.



ESPADAS DE CEÑIR
Jefes y oficiales de la Guardia Civil, modelo 1844
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

